

2025年（令和7年）6月15日

蔵王小学校保護者様

福山市立蔵王小学校

蔵王小学校での熱中症対策について

梅雨に入り、蒸し暑い日々になりました。熱中症事故のリスクは、暑さの厳しい時季だけでなく、暑さに体が慣れていない頃にも高まるといわれています。

そこで、これから夏の時季、熱中症から子どもたちを守り、健康被害を防ぐため、蔵王小学校では次の対策を行います。

【教育活動の中で】

- ・屋外での学習や水泳の授業は、熱中症アラートが発令されている時や、活動を行う場所でのWBGT（暑さ指数）が31以上になった時は中止します。外遊びも禁止します。
- ・水泳の授業では、プールサイドにテントを張り、日陰で休憩・見学できるようにします。ただし、水泳の授業を行えない児童を、必ずしもプールサイドで見学をさせるわけではありません。熱中症対策として図書室、教室で自習できるようにします。

【登下校時】

- ・暑い日の登下校時には、児童玄関前でミストを噴射します。（今年度、福山市教育委員会からミスト噴霧器が2台設置されました。）
- ・熱中症警戒アラートが発令されている時は、下校直前に塩分タブレットを食べて下校するようにします。（タブレットは、PTA予算で購入させていただきます。なお、食べ物ですから、不要な人には強制しません。ご家庭でタブレットを持たせる場合は、担任にお知らせください。）
- ・水筒のお茶を学校ですべて飲んでなくなったら、保健室で浄水を補給いたします。下校前にも水分補給できるようにします。
- ・暑い日には、クロームブック、教科書等、登下校時の荷物が体の負担にならないよう配慮します。
- ・暑さ対策のための日傘、首元を冷やす保冷剤等、登下校時に必要な暑さ対策グッズを保護者のご判断でお子様に持たせていただいて構いません。（取り扱い、保管等がお子様ができるようにさせてください。）

ご家庭へのお願い：学校で元気に過ごせるよう、健康面へのご配慮をお願いします。

- 睡眠を十分とるようにさせてください。
- 朝食を必ずとって登校させてください。